



Communiqué – L'association Nouvelles Ruralités est créée et s'engage

L'Association Nouvelles Ruralités a officiellement été créée, regroupant élus et acteurs des territoires ruraux. Cette ouverture à des experts, chercheurs et citoyens engagés se veut une force pour agir ensemble au service de la ruralité et lutter contre les fractures territoriales et sociales, combattant ainsi le sentiment d'abandon qui conduit parfois au vote extrême. Ce collectif que fédère l'association est à la fois une force de proposition et un observatoire de l'impact des politiques publiques sur les zones rurales.

C'est dans cet esprit que l'Association Nouvelles Ruralités vient apporter sa contribution au débat qui s'engage à l'occasion des élections régionales à venir. En effet, avec la récente réforme territoriale et l'émergence des grandes régions plus puissantes et dotées de compétences plus affirmées, les Conseils Régionaux vont également avoir un rôle déterminant dans la dynamisation et la gouvernance des territoires ruraux. C'est pourquoi à l'approche des élections régionales des 6 et 13 décembre, l'Association a décidé d'interpeller les candidats, ainsi que l'ARF sur 10 propositions relevant des compétences et de la gouvernance de chaque Région.

Sous la Présidence de Patrice JOLY, Président du département de la Nièvre et fondateur du mouvement des Nouvelles Ruralités, une équipe assure le pilotage de la nouvelle association. C'est ainsi que Jean-Jacques LOZACH, un des 4 fondateurs, devient vice-président en charge des relations avec l'Etat et de la veille parlementaire.

Communiqué de presse diffusé le 29 octobre 2015

@ [Manifeste de l'Association Nouvelles Ruralités - Octobre 2015](#)

@ [Propositions Elections Régionales 2015 par l'Association Nouvelles Ruralites](#)

Voici mon interview sur [France Bleu Creuse](#), le 30 octobre 2015 (journaliste Maxime Tellier)

<http://www.jjlozach.fr/wp-content/uploads/2015/10/itw-bleucreuse-30oct2015.m4a>